



PrioTisch

Interaktive Auftragssteuerung auf dem Shopfloor mithilfe eines digitalen Steuerungstisches

Ziel des KMU-innovativ-Projekts PrioTisch ist die Entwicklung und Pilotierung eines digitalen Steuerungstisches, der Mitarbeiter auf dem Shopfloor bei der Planung und Steuerung der Fertigungsaufträge unterstützt. Durch eine Anbindung des digitalen Steuerungstisches an das Planungssystem sowie die Einbindung digitaler Endgeräte soll die Planung und Steuerung echtzeitnah geschehen. Ferner werden die Auswirkungen von Umplanungen und Umpriorisierungen durch die Anbindung an das Planungssystem angezeigt und somit eine fundierte Entscheidungsgrundlage geschaffen. Maschinenbediener und Planer können mithilfe des PrioTischs ihr spezifisches Wissen zur gemeinsamen Optimierung nutzen und so die Produktivität und die Durchlaufzeit verbessern.

In Kooperation mit:



Dieses Projekt wird durch das Bundesministerium für Bildung und Forschung gefördert.



Bundesministerium
für Bildung
und Forschung

www.bmbf.de